

竜西保育園からこんにちは

令和4年3月



地域の皆様こんにちは。日頃から保育園を温かく見守っていただきありがとうございます。今年度も新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策を取りながら、できることを工夫して楽しんでできました。数々の制約はありましたが、様々な活動を通して心も体もたくましく成長してきた子どもたち。わくわくときどきしながら、進級・卒園の時期を迎えています。

地域の皆さんとともに・・・



毎年お世話になっている地域の皆さんが、しめ縄のベースを作ってくれました。年長さんがとても素敵に飾り付けをし、世界に一つだけのしめ飾りができあがりしました。



中学生のお兄さん、お姉さん！一緒に遊んでくれてありがとう！！

伊那中学校2年生の皆さんが、授業の一環で交流に来てくれました。学年ごとに分かれてあいさつや紹介をした後、戸外で一緒に遊びました。サッカーやドッジボール、ままごと、砂遊び・・・小さい子どもたちのことを気遣いながら、楽しそうに関わってくれる中学生の皆さんがとても頼もしく、素敵な時間を過ごさせていただきました。

冬ならではの戸外遊びやお正月の伝承遊びを楽しみました

赤土山でそり滑り・・・GO!



寒くても防寒対策はバッチリ！氷を使ってかき氷作り



1歳児さんが0歳児さんのそりを引っ張ってあげて、なんともほほえましい姿



正月遊びは今も昔も変わらず人気



ケン玉の上達の秘訣は、
ひたすら練習あるのみ！



白熱！！かるた取り



凧あげ・・・まだまだ
高く上がるよ～



手回しゴマで誰が一番長く
回せるか競争しよう



2歳児さんがみんなでさかな釣り



1歳児さんは、段ボールの太鼓とラップ芯のバチで太鼓打ちに挑戦中

～さくらさん！旅立ちの時～

28名の卒園児が、たくさんの
思い出を胸に竜西保育園から
旅立ちます。

- ・伊那小学校 25名
- ・伊那西小学校 2名
- ・箕輪北小学校 1名

今後の健やかな成長と活躍を
応援しています。



今年度も竜西保育園の子どもたちは、豊かな自然と地域の皆様に支えられて、たくさんの力を発揮することができました。心より感謝申し上げます。これからも無限の可能性を秘めた子どもたちの大切な一日一日を守り、「生きる力のある子ども」たちと共に歩んでいきたいと思ひます。

一年間保育園からの地域回覧をご覧いただきありがとうございました。今後ともお世話になります。よろしくお願いいたします。